
  

CÉLULA 42/2023 

 

QUEBRA GELO 
 

Qual é o lugar que o seu chamado ocupa em sua vida? 
______________________________________________________________________________________ 

 MINISTRAÇÃO 
 

 
TEMA: IDE AO CHAMADO (PARTE 3) 

Atos 8:4-8 

 

Filipe, o Evangelista, foi um dos sete homens escolhidos como diáconos da igreja de Jerusalém (At 

6:1-6). Devido à perseguição contra a Igreja liderada por Saulo de Tarso após o martírio 

de Estêvão, Filipe estava entre os cristãos que se dispersaram, fugindo de Jerusalém para regiões 

da Judéia e Samaria. 

Em Samaria, Filipe se destacou na evangelização. Durante sua pregação do Evangelho, muitos 

milagres ocorreram e demônios foram expulsos (At 8:7). Então, houve grande alegria naquela 

cidade, e muitas pessoas foram batizadas (At 8:12).  

As notícias do trabalho evangelístico realizado por Filipe chegaram até os Apóstolos em Jerusalém, 

que acabaram enviando para lá Pedro e João (At 8:14). 

 

Mais tarde, Filipe, seguindo a ordem de um anjo do Senhor, partiu em direção ao sul, para a 

estrada que desce de Jerusalém a Gaza. Ali, ele encontrou um eunuco etíope, a quem orientou 

acerca da fé em Jesus, anunciando o Evangelho de Cristo explicando uma passagem do livro do 

Profeta Isaías. Após batizar o eunuco, o Espírito do Senhor arrebatou repentinamente Filipe, de 

modo que o eunuco não o viu mais. Filipe então foi arrebatado pelo Espírito até Azoto, onde 

anunciou o Evangelho em todas as cidades, até chegar a Cesaréia (At 8:26-40). 

 

O que aprendemos com o evangelista Filipe? 

 

1 – Filipe estava preparado para o chamado 

Filipe era um dos discípulos da Igreja primitiva, ele foi escolhido para ser diácono por ser um 

homem de boa reputação, cheios do Espirito Santo e sabedoria (Atos 6:3-6). 

http://estiloadoracao.com/historia-do-apostolo-paulo/
http://estiloadoracao.com/quem-foi-estevao-na-biblia/
http://estiloadoracao.com/historia-do-apostolo-pedro/


Sabemos Deus capacita os escolhidos, porém, assim como Filipe, devemos ter boa reputação, 

sermos guiados pelo Espírito Santo e buscarmos sabedoria na Palavra de Deus, ou seja, devemos 

nos preparar fazermos a obra do Senhor, pois sua obra não pode ser feita relaxadamente (Jr 

48:10) 

 

2 – Filipe obedecia a Palavra 

Por que Filipe foi até Samaria? Porque Filipe era alguém que medita na palavra de Deus, para 

saber qual é a vontade do Senhor e assim fazê-la. Em outras palavras, Filipe sabia que Jesus 

havia dito isto: “Mas recebereis poder, ao descer sobre vós o Espírito Santo, e sereis minhas 

testemunhas tanto em Jerusalém como em toda a Judeia e Samaria e até aos confins da terra”. 

Atos 1:8 

Jerusalém já tinha as testemunhas de Jesus, os próprios apóstolos. A Judeia também já tinha 

testemunhas, os judeus convertidos no dia de pentecostes e também outros que se converteram 

(At 2:41. 4:4). Então, Filipe percebeu, que conforme a palavra do Senhor, o próximo campo 

missionário era Samaria. E logo ele foi para lá, sem ninguém mandar. Nenhum anjo, nem profeta 

falou nada, posso conjecturar que ele viu “na bíblia” e obedeceu. 

 

Você não precisa de anjo ou profeta para te mandar fazer aquilo que a bíblia já diz. Se a bíblia 

diz, então faz. Obedece. Quem obedece a Bíblia, obedece a Cristo. E a Bíblia nos diz para 

fazermos discípulos de todas as nações (Mateus 28:19). 

 

3 – Filipe quebrou paradigmas 

Desde o Antigo Testamento houve rivalidade em os judeus e os samaritanos por vários motivos, 

mas basicamente porque os samaritanos se juntaram a outros povos trazendo assim a 

miscigenação dos judeus, por conta disso não eram bem aceitos. 

Filipe, obedecendo às ordens bíblicas, foi evangelizar em Samaria. O que importava para ele era 

pregar o evangelho a todos sem qualquer discriminação. 

Infelizmente hoje vemos muitas pessoas escolhem onde levar a Palavra de Deus, mas devemos 

ter consciência que TODOS têm direito a conhecer o Evangelho de Cristo e ser liberto. 

 

4 – Filipe não se preocupava em ser destaque 

Com o conhecimento do que estava acontecendo em Samaria, os apóstolos Pedro e João foram 

até lá e deram continuidade ao trabalho de Filipe batizando as pessoas no Espirito Santo. Filipe 

não fica chateado por não poder concluir o trabalho e dar espaço os Apóstolos. 

Nota-se que era um trabalho de Equipe, era para Glória do nome de Jesus e não de nenhum 

deles.  

 

https://pregadormanasses.com/a-garantia-do-batismo-com-espirito-santo-hoje/
https://pregadormanasses.com/o-que-e-pentecostes/


5 – Filipe ai onde Deus mandava 

Após o grande avivamento em Samaria, Filipe é ordenado a ir de encontro a um Eunuco, que ele 

ensina a Palavra de Deus e o batiza. E depois é levado a cidade de Azoto até Cesaréia, e onde 

quer que passasse pregava o Evangelho de Cristo. 

Muitas vezes somos tirados de determinados locais e levados a outros e não entendemos, e até 

mesmo murmuramos e ficamos chateados. Mas não importa onde estamos, no trabalho, na nossa 

vizinhança, no mercado, em outra cidade, ou onde Deus nos colocar, onde quer que estejamos 

devemos pregar o Evangelho de Cristo.   

 

CONCLUSÃO: Em Mateus 9:37 diz que “A colheita é grande, mas os trabalhadores são poucos”. 

Assim como Filipe, que atendeu ao chamado do Senhor e pregou o Evangelho de Cristo por onde 

passou, que possamos ser os Filipes de hoje. Em nome de Jesus. 
______________________________________________________________________________________ 

 MOMENTO DE PROSPERIDADE  

 
Efésios 3:14-21 – Se praticarmos a palavra de Deus e ser fiel no que Ele diz, viveremos o que 

esta escrito: “Deus é poderoso para fazer tudo e muito mais abundantemente além daquilo que 
pedimos ou pensamos”. 
 

____________________________________________________________________ 

    COMPARTIHANDO A VISÃO 

Dia 18/11 – Culto de Oração às 22h30 

Dia 19/11(domingo) – Fruto Fiel Interno às 17h (neste dia não haverá o culto das 9h) 

Dias 24, 25 e 26/11 – Encontro de Mulheres (Geração Pra Rafaela) 

Dia 25/11 - Rede de Jovens às 19h com a Banda Com Cristo (gratuito) 

_______________________________________________________________________________ 

 

 

 

- Orem sempre pela nossa cobertura: os Apóstolos Daniel e Sandra, Leila, Rene e Marita. 

- Orem também por Israel - “Orai pela paz de Jerusalém; 

prosperarão aqueles que te amam”. Salmo 122:6 


